

JULIO 2016

PROYECTO POLONIA - MATIAS PECILE



Bendiciones amigos... parece que hubiera pasado mucho tiempo desde la última carta que pude enviarles, y es porque el último mes ha estado cargado de actividades. Hemos tenido bastante trabajo, y eso nos pone muy contentos, porque significa que la obra va avanzando.

En la última carta les había contado que en Junio se celebra en Polonia el día del niño. Por ellos, decidimos enfocar el evangelismo de dicho mes en actividades para ellos. Primero en nuestra iglesia (a modo de ensayo y practica) y luego en las calles de Płock, pudimos compartir un lindo tiempo con los mas pequeños, repartiendo globos con formas de animales, pintando caritas, dibujando y divirtiéndonos. Para estas actividades contamos con la ayuda de los jóvenes de nuestra iglesia en Varsovia, quienes con mucho entusiasmo se sumaron para anunciar el evangelio.

Actividad en la Iglesia de Varsovia



Evangelismo en Płock



Por otro lado, también les había contado la gran bendición de tener una nueva sala para tener nuestras reuniones en Płock. Esto cambia completamente las posibilidades de trabajo para nosotros, pues ahora podemos tener las reuniones los días sábado, y nos da mucha libertad para trabajar. Sin embargo, dejar el lugar en condiciones requirió de bastante trabajo.

Estamos muy agradecidos por todas las personas que estuvieron orando, y por las iglesias que colaboraron para tener el lugar listo. A continuación les dejaré fotos de cómo estaba el lugar, algunas del proceso y como quedó finalmente.

La sala al principio



Trabajando



El lugar ya terminado



El verano en esta zona es la mejor época para hacer actividades al aire libre. Y estamos muy agradecidos de que en unos días estará llegando un grupo de Misión Posible desde argentina para sumarse al trabajo que estamos realizando. Por un periodo de 10 días estaremos haciendo actividades de impacto evangelístico, evangelismo para niños, un concierto y algunas otras cosas para hacer conocida la iglesia en la ciudad y el barrio. Verdaderamente planeamos sacarles el jugo, y estamos agradecidos por la disposición que han mostrado para venir a este país. Seguramente en la próxima carta les podré mostrar fotos de las actividades y del grupo.

Estamos viviendo un tiempo muy lindo, y agradecemos a todos los que son parte de la obra en este país. Les mando un gran abrazo, y hasta la próxima...

Motivos de Oración

Por el barrio donde se encuentra la iglesia. Que muchos puedan entender su necesidad de Cristo y se acerquen.

Por el grupo de Argentina que hará evangelismo.

Por las distintas actividades planeadas para todo el verano

Por la ciudad de Płock. Que Dios obre y se vuelva receptiva al mensaje del evangelio.